

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap Polsek Lengkong Polres Sukabumi Adakan Door To Door System untuk Peningkatan Kewaspadaan Musim Hujan

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Jul 2, 2024 - 14:11



*Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap Polsek Lengkong Polres Sukabumi Adakan Door To Door System untuk Peningkatan Kewaspadaan Musim Hujan*

Lengkong, 02 Juli 2024 - Dalam rangka meningkatkan kewaspadaan dan

keamanan di musim penghujan, Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi, Bripka Jos Pahala S, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Selasa, 02 Juli 2024. Kegiatan dimulai pukul 11.00 WIB dan berlangsung di berbagai wilayah Desa Cilangkap.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Jos Pahala S mengunjungi warga dan perangkat desa untuk menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan kewaspadaan selama musim penghujan. Warga menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas yang secara langsung berinteraksi dengan mereka dan memberikan arahan serta informasi yang bermanfaat.

Beberapa poin himbauan yang disampaikan oleh Bripka Jos Pahala S antara lain:

- Mengingatkan warga agar selalu meningkatkan kewaspadaan, terutama bagi mereka yang rumahnya berada di bawah perbukitan, mengingat curah hujan yang sangat tinggi di musim penghujan ini. Langkah ini diharapkan dapat mencegah terjadinya bencana seperti longsor dan banjir.
- Mendorong warga untuk meningkatkan kegiatan Siskamling guna mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas) di lingkungan setempat. Keberadaan Siskamling diharapkan dapat menjadi benteng pertama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan Door To Door System ini merupakan bagian dari upaya Polsek Lengkong untuk terus menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Lengkong. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan warga Desa Cilangkap dapat lebih peduli dan waspada terhadap keamanan lingkungan sekitar mereka, terutama di musim penghujan yang rawan akan bencana alam.

Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, Bripka Jos Pahala S, berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat guna memberikan rasa aman dan nyaman, serta siap menjadi mitra dalam menyelesaikan berbagai permasalahan yang ada di lingkungan desa.